

Le Centre eucharistique se réjouit de son pasteur

C'est depuis 2010 que Nkoulou est érigé en Centre eucharistique. Il a d'abord été le poste central des paroisses Saints Pierre et Paul de Nsimalen, Sainte Famille de Nkoa Ayos et de Nkongoa. en juillet 2011, l'Abbé Em-manuel Thaddée Abéna a été nommé comme administrateur dudit centre.

Nomination qui n'a pas laissé indifférents les chrétiens de Nkoulou. Cela fait seulement six mois et la présence de l'abbé est concrète ici. Il a été officiellement installé le 19 Janvier 2012 par l'abbé Martin Raymond Bindzi ancien curé de Mfou et Vicaire épiscopal de la zone Mfou-Centre. C'était au cours d'une rencontre zonale, en présence de tous les prêtres de cette zone et de nombreux chrétiens. Deux jours après, c'est-à-dire le 21 Janvier 2012, l'administrateur nouvellement installé recevait l'Archevêque de Yaoundé, c'était à l'occasion d'une visite pastorale. Au nom de toute la communauté de Nkoulou, le président délégué du comité pour les affaires économiques, Monsieur Engelberg WONG ONDOA a fait le bilan des réalisations effectuées par l'Abbé. Entre autres : une chapelle construite avec un autel carrelé, tabernacle, sacristie, bancs modernes avec dossiers, sonorisations. L'eucharistie est célébrée ici tous les jours de la semaine à 17h00. Le dimanche, il ya deux célébrations: à 7h00 en langue ewondo (chorale ewondo) et à 9h en langue française (chorale française). Son zèle apostolique reconnu par l'Archevêque lui-même a amené les chrétiens de Nkoulou à demander à l'archevêque de le garder un peu plus longtemps afin qu'il puisse faire avancer les projets mis en route. Ils ont par ailleurs émis l'idée de voir le Centre érigé en paroisse. A ce sujet, Monseigneur leur a donné quatre conditions : la demande d'une paroisse, l'acquisition d'un terrain, l'existence d'un parrain ou d'une marraine de la paroisse et l'entretien du curé. La communauté chrétienne de Nkoulou est bien capable de remplir toutes ces conditions, telle est la réponse donnée à Monseigneur. Les confréries et associations chrétiennes (jeunes et adultes), les communautés ecclésiales vivantes entre autres font la force de ce centre.

CEN